

## Polideportivo

Carreras de montaña

# Núria Gil triunfa en la Mitja Marató de la Ultra Pirineu

La reusense sumó un nuevo título, mientras que Dani Castillo y Víctor Del Águila brillaron en el maratón al clasificarse cuarto y quinto

FRANCESC JOAN  
REUS

La reusense Núria Gil se alzó con la victoria en la Salomon Mitja Pirineu, la prueba con la que se cerró en Bagà un espectacular fin de semana de la Ultra Pirineu disputada en el parque natural del Cadí-Moixeró.

La trail runner del equipo Salomon Spain completó el recorrido con un crono final de 1 hora, 52 minutos y 59 segundos. Precedió en la línea de llegada a Moana Lilly Kehres, segunda con 01:58:12h, y a Eli Gordón, tercera con 01:59:14h.

Su victoria se suma a una espectacular temporada 2021 en la que Gil acumula ya los títulos de campeona de España y de Catalunya.

La Ultra Trail, en la que Kilian Jornet acaparó todas las miradas al ganar la prueba de los 100 kilómetros en su regreso a Catalunya, tuvo muchísimas otras actuaciones a destacar, caso del tarragonense Dani Castillo y el atleta de Porrera Víctor Del Águila.

Ambos fueron cuarto y quinto, respectivamente, en la prueba de maratón, de 42 km y 2.800 metros de desnivel positivo acumulado.

Uno y otro demostraron su excelente estado de forma en esta distancia que se estrenaba en el programa de carreras de la Ultra Pirineu.

Jonathan Albon (3:34:08), Antonio Martínez (3:40:01) y el keniano Ben Kimtai (3:50:38) coparon las tres primeras podio de esta prueba en la que el africano también estuvo al frente de la prueba en el tramo inicial y mostró su potencial pese a que la gran especialidad de los atletas de su país es correr sobre asfalto o pista.

Castillo (CA Marathon Crevillent) marcó un crono de 3.52.34h y Del Águila (Buff Pro Team), de 3.53.49h

Dani Castillo, de solo 21 años y con un enorme futuro por delante en la que era además su debut en el maratón, explicó al final de la prueba que «hemos ido de menos a más, colocándonos en esa cuarta posición y terminando la carrera muy enteros. Lástima que no ha durado algún kilómetro más».



Núria Gil, durante la prueba de media maratón disputada en el parque natural del Cadí-Moixeró. FOTO: ULTRAPIRINEU



Dani Castillo y Víctor Del Águila (de espaldas) en la meta de la Ultra Pirineu en Bagà. FOTO: ALBERT TORRENT/ULTRES CATALUNYA

El atleta entrenado por el vallesense Quim Royes logró además el títol Golden para correr en las Islas Azores la final de las Golden Nationals (22-24 de octubre).

Victor Del Águila, de 26 años, destacó por su parte que «he vuelto a sentirme fuerte, competitivo, confiado y con ganas de ganar. Y este 2021 aún no lo había conseguido del todo».

Pronosticó además que «los de Tarragona vamos a dar que hablar», en referencia a la buena actuación que protagonizaron tanto él como Dani Castillo.

En la prueba Master +60 cabe destacar también la primera posición del atleta de la Selva del Camp Josep Maria Roigé (Centre Excursionista Aritjol), con un crono de 6.55.12 horas.

Patinaje artístico

# L'Aldea no puede revalidar el Mundial y finaliza cuarta

ENRIC ALGUERÓ  
L'ALDEA

El equipo italiano Roma Roller con el tema 'Incubus' se llevó el Mundial, relevando el mundial de los ebrensen en Barcelona

No ha podido revalidar el título conseguido en el Mundial del 2019 en los World Roller Games de Barcelona, pero el grupo show pequeño del Club Patí l'Aldea se mantiene en la élite del patinaje internacional. Lo ha hecho tras una buena actuación en el Mundial de esta presente edición que se disputa del 28 de septiembre al 8 de octubre, en el SND Arena de Asunción, la capital de Paraguay, con presencia de público, tras el protocolo sanitario aprobado.

Con el tema 'Háblame' con coreografía de Manel Villarroya ocupó una meritoria cuarta posición en la categoría de grupos pequeños en una cita en la que hubo público gracias a la autorización sanitaria.

El equipo italiano Roma Roller con el tema 'Incubus', se colgó la medalla de oro con una valoración de 125.900 puntos. La medalla de plata fue para el grupo catalán dirigido por Lorenzo Álvarez de Mata-depera, con 'Salem' y 124.100 de puntuación, mientras el conjunto brasileño del CRSG, obtuvo el bronce con '82 boulevard de clinchy', con 122.100 puntos.

Muy cerca se quedó el Club Patí l'Aldea con la cuarta plaza y 121.700 puntos. En quinta y sexta posición respectivamente, se clasificaron el equipo italiano Dejavu con 'El poder de la seducción' y con 119.800 puntos y el CPA Tona con 'Gravity', con 116.100 puntos.

Mañana será el turno de la competición sénior individual con la presencia por parte de la selección española de Andrea Silva del CP l'Aldea, Carla Escrich, y Pau García y Pedro Marsinyach en un día que presenta con muchas opciones de medalla para los equipos del Camp de Tarragona que participan en la cita mundialista.

## EN BREVE

**Rugby. Los Voltors caen en su estreno en L'Anella**

El Club Rugby Tarragona no pudo estrenar el pasado domingo la temporada con victoria en L'Anella Mediterrànea tras caer en la primera jornada de la categoría División de Honor de Catalunya frente al Quím de Barcelona.

Los Voltors no pudieron resistir el alto nivel ofrecido por los barceloneses que fueron superiores en todo momento y terminaron logrando un resultado muy abultado a su favor (6-46).

La próxima jornada será este sábado 9 de octubre cuando los Voltors visitarán el Congost del Manresa RC a partir de las 16.00 horas en la que intentarán sumar su primera victoria como visitante y la que sería la primera de la temporada.

**Baloncesto. El ADT pierde en su regreso a la Copa**

El AD Torreforta no pudo comenzar la temporada con victoria en la Copa Catalunya, categoría en la que debuta tras descender después de un año en la Liga EBA.

El conjunto de Ponent cayó en un partido muy igualado ante el Club Natació Terrassa. Los de Rafa Padín, técnico que ya dirigió al equipo durante el tramo final de la pasada temporada, se marcharon siete puntos por debajo en el marcador en una distancia que era salvable (27-34).

En el tercer cuarto, el ADT consiguió reducir mínimamente y llegar con opciones a un último cuarto que ganó, pero que no le dio para conseguir la remontada y terminó cayendo (55-58).